

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Perusahaan merupakan suatu organisasi yang terbentuk untuk mendapatkan laba sesuai dengan kondisi dan perekonomian perusahaan yang sedang berjalan. Perkembangan dunia usaha mengalami pertumbuhan yang pesat, hal ini menyebabkan persaingan antar perusahaan semakin kompetitif. Perusahaan menyadari munculnya berbagai tantangan harus dihadapi, baik perusahaan sejenis di dalam negeri maupun yang berasal dari luar negeri. Akuntansi adalah suatu proses yang diawali dengan mencatat, mengelompokkan, mengolah serta menyajikan data, mencatat transaksi apapun yang berhubungan dengan keuangan disajikan dalam laporan keuangan yang berfungsi sebagai informasi keuangan.

Laporan keuangan merupakan suatu catatan informasi keuangan perusahaan pada suatu periode akuntansi yang dapat digunakan untuk mengetahui kinerja perusahaan. Laporan keuangan juga dapat digunakan bagi pihak internal atau eksternal perusahaan yang berkepentingan bagi perusahaan. Tujuan laporan keuangan adalah menyediakan informasi yang menyangkut posisi keuangan, kinerja, serta perubahan posisi keuangan suatu perusahaan yang bermanfaat bagi sejumlah besar pemakai dalam pengambilan keputusan. Untuk memahami laporan keuangan tersebut, dibutuhkan alat untuk menganalisis laporan keuangan tersebut.

Analisis laporan keuangan meliputi perhitungan dan interpretasi rasio keuangan. Analisis laporan keuangan berfungsi untuk menilai kondisi keuangan suatu perusahaan dalam rangka mengevaluasi posisi keuangan dan hasil operasi perusahaan pada masa sekarang dan masa lalu dengan tujuan untuk menentukan estimasi dan prediksi yang paling mungkin mengenai kondisi dan kinerja perusahaan pada masa mendatang. Kinerja dan perkembangan keuangan perusahaan dapat dilihat dari kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba, melunasi kewajibannya, keefektifan perusahaan dalam menggunakan sumber daya yang ada, serta modal kerja yang mengalami peningkatan dari tahun ke tahun.

Ada beberapa cara yang dapat digunakan untuk menilai kinerja keuangan perusahaan dengan menggunakan analisis laporan keuangan. Dalam penulisan ini penulis menggunakan analisis rasio keuangan. Menurut Munawir (2012:30), analisis rasio keuangan merupakan cara umum yang dapat digunakan dalam menganalisa laporan keuangan yang selalu digunakan untuk mengukur kekuatan atau kelemahan yang dihadapi perusahaan di bidang keuangan. Analisis rasio keuangan dapat memberikan penilaian terhadap kinerja keuangan perusahaan. Analisis rasio keuangan dapat diklasifikasikan beberapa dalam berbagai jenis, beberapa diantaranya yaitu rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas dan profitabilitas.

Rasio likuiditas menunjukkan suatu perusahaan dikatakan likuid apabila perusahaan mampu membaya hutang jangka pendeknya tepat waktu. Rasio likuiditas berhubungan dengan nilai total aset lancar, kas, liabilitas lancar dan pendapatan usaha. Manfaat dari rasio ini yaitu perusahaan dapat memperoleh suku bunga yang murah dalam mendapatkan pinjaman apabila likuiditas perusahaan dinilai baik. Rasio solvabilitas adalah rasio yang digunakan perusahaan untuk memenuhi kewajiban-kewajibannya baik itu jangka pendek maupun jangka panjang. Rasio solvabilitas untuk mengukur sejauh mana aktiva perusahaan dibayar dengan utang.

Rasio aktivitas adalah rasio yang digunakan untuk mengukur efektivitas suatu perusahaan dalam menggunakan aktiva yang dimilikinya. Rasio ini melibatkan perbandingan antara tingkat penjualan atau pendapatan dari investasi pada berbagai jenis aset. Semua perusahaan memiliki tujuan untuk memperoleh keuntungan atau laba dalam menghasilkan efektifitas atau efisien pengelolaan keuangan. Dan rasio profitabilitas adalah rasio yang digunakan untuk melihat kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba. Semakin besarnya rasio ini menandakan semakin baiknya kinerja keuangan perusahaan.

CV Millenia Total Solusi merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang barang dan jasa. Menyediakan barang seperti Mesin Antrian, Perangkat Mesin ATM, Penghitung Uang, Sortir Uang, Alarm, CCTV, Uninterruptible Power Suply, Monitor, CPU, Mouse, Printer dan menerima jasa perbaikannya. Berdasarkan uraian diatas, penulis akana menganalisa kinerja keuangan CV

Millenia Total Solusi dengan metode analisis rasio likuiditas, analisis rasio solvabilitas, analisis rasio aktivitas dan analisis rasio profitabilitas. Maka penulis tertarik menyusun laporan akhir dengan judul **“Analisis Rasio Keuangan Pada CV Millenia Total Solusi”**.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan data laporan keuangan yang didapat dari CV Millenia Total Solusi yang terdiri dari neraca dan laporan laba rugi pada tahun 2015,2016, 2017, dan 2018. Maka yang menjadi rumusan masalah adalah:

1. Bagaimana tingkat rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas, dan rasio profitabilitas pada CV Millenia Total Solusi pada periode 2015,2016, 2017, dan 2018.
2. Bagaimana kinerja keuangan CV Millenia Total Solusi.

1.3 Ruang Lingkup Pembahasan

Dalam penulisan laporan akhir ini, penulis memberikan pembahasan yang jelas terhadap permasalahan dan penulis juga membatasi masalah yang akan dibahas sehingga apa yang diuraikan tidak akan menyimpang dari permasalahan semula. Pokok permasalahannya yaitu analisis rasio likuiditas, analisis rasio solvabilitas, analisis rasio aktivitas, dan analisis rasio profitabilita. Serta menilai kinerja keuangan yang diolah dari laporan keuangan perusahaan berupa neraca dan laporan laba rugi tahun 2015,2016, 2017, dan 2018 pada CV Millenia Total Solusi.

1.4 Tujuan Dan Manfaat Penulisan

1.4.1 Tujuan Penulisan

Berdasarkan latar belakang dan perumusan masalah di atas, maka tujuan dari penulis laporan ini sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui tingkat rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas, dan rasio protabilitas pada CV Millenia Total Solusi pada periode 2015,2016, 2017, dan 2018.
2. Untuk mengetahui kinerja keuangan di CV Millenia Total Solusi.

1.4.2 Manfaat Penulisan

Manfaat yang diharapkan oleh penulis dalam menyusun laporan akhir ini adalah:

1. Bagi Perusahaan

Sebagai sarana informasi untuk pihak manajemen pada perusahaan dalam langkah perbaikan yang berkaitan dengan keuangan perusahaan yang telah diukur berdasarkan rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas, dan rasio protabilitas pada CV Millenia Total Solusi.

2. Bagi Lembaga

Sebagai bahan baca yang dapat bermanfaat bagi yang membutuhkan dan dapat digunakan sebagai referensi untuk menyusun laporan akhir pada tahun berikutnya khususnya untuk mahasiswa jurusan akuntansi.

3. Bagi Penulis

Menambah wawasan pengetahuan bagi penulis mengenai ilmu pengetahuan yang berkaitan dengan analisis laporan keuangan.

1.5 Metode Pengumpulan Data Dan Sumber Data

Data merupakan catatan atas kumpulan fakta. Untuk mendapatkan data yang relevan, penulis laporan akhir ini memerlukan data yang berkaitan dengan masalah yang akan dibahas baik dalam bentuk kuantitatif yaitu data yang berbentuk angka seperti laporan keuangan, maupun dalam bentuk kualitatif yaitu data yang berbentuk angka tetapi dalam bentuk kalimat pertanyaan sejarah singkat perusahaan.

1.5.1 Metode Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data menurut Sanusi (2014:105) teknik pengumpulan data dapat dilakukan dengan wawancara, kuesioner, dokumentasi. Adapun penjelasan dari masing-masing teknik pengumpulan data, sebagai berikut:

1. Survei

Survei merupakan cara pengumpulan data dimana peneliti atau pengumpulan data mengajukan pertanyaan dan pernyataan kepada koresponden baik dalam bentuk lisan maupun secara tertulis. Jika

diajukan secara tertulis disebut kuesioner. Berkaitan dengan itu, cara survei terbagi menjadi dua bagian, yaitu wawancara dan kuesioner.

a. Wawancara

Wawancara merupakan teknik pengumpulan data yang menggunakan pertanyaan secara lisan kepada objek penelitian.

b. Kuesioner

Pengumpulan sering tidak memerlukan kehadiran peneliti, namun cukup diwakilkan oleh daftar pertanyaan (kuesioner) yang sudah disusun secara cermat terlebih dahulu.

2. Observasi

Observasi merupakan cara pengumpulan data melalui proses pencatatan perilaku subjek (orang), objek (benda) atau kejadian yang sistematis tanpa adanya pertanyaan dan komunikasi dengan individu-individu yang diteliti.

3. Dokumentasi

Dokumentasi biasanya dilakukan untuk mengumpulkan data sekunder dari berbagai sumber, baik secara pribadi maupun kelembagaan.

Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis dalam penulisan laporan akhir ini adalah cara survei dengan melakukan wawancara kepada CV Millenia Total Solusi. Penulis juga menggunakan cara dokumentasi dengan mengumpulkan data dari perusahaan berupa laporan keuangan neraca dan laba rugi.

1.5.2 Metode Sumber Data

Sumber data menurut Sanusi (2014:104) terbagi menjadi dua yaitu data primer dan data sekunder. Pengertian dari data primer dan sekunder adalah sebagai berikut:

1. Data Primer adalah data yang pertama kali dicatat dan dikumpulkan oleh peneliti.
2. Data Sekunder adalah data yang sudah tersedia dan dikumpulkan oleh pihak lain. Terkait dengan data sekunder, penelitian tinggal memanfaatkan data tersebut menurut kebutuhannya.

Berdasarkan jenis data yang telah diuraikan, maka penulis memilih menggunakan data primer dan sekunder. Data primer yang diperoleh dari CV Millenia Total Solusi yaitu neraca tahun 2015-2018, dan laporan laba rugi tahun 2015-2018. Data sekunder merupakan sejarah singkat perusahaan, struktur organisasi perusahaan, dan pembagian tugas serta wewenang CV Millenia Total Solusi.

1.6 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan laporan akhir terdapat lima bab yang isinya menjelaskan susunan atau materi yang akan dibahas, setiap bab memiliki hubungan satu dengan yang lain. Berikut uraian mengenai sistematika pembahasan laporan akhir secara singkat yaitu:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini, penulis akan menguraikan mengenai latar belakang pemilihan judul, perumusan masalah, ruang lingkup pembahasan, tujuan dan manfaat penulisan, metode pengumpulan data dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini berisi teori-teori pendukung yang digunakan dalam penulisan untuk melakukan analisis dan pembahasan laporan akhir ini. Adapun teori-teori yang digunakan dimulai dari pengertian laporan keuangan, tujuan laporan keuangan, jenis laporan keuangan, sifat laporan keuangan, keterbatasan laporan keuangan, pengertian analisis laporan keuangan, tujuan dan manfaat analisis laporan keuangan, metode dan teknik analisis laporan keuangan, pengertian rasio keuangan, jenis rasio keuangan berupa rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas dan rasio profitabilitas.

BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini menjelaskan tentang gambaran umum perusahaan seperti sejarah singkat perusahaan, struktur organisasi perusahaan, uraian pembagian tugas serta laporan keuangan perusahaan berupa neraca dan laporan laba rugi tahun 2015-2018.

BAB IV PEMBAHASAN

Pada bab ini, penulis akan membahas tentang permasalahan dengan menggunakan data dari perusahaan. Analisis tersebut berupa analisis rasio atas akun neraca dan laporan laba rugi dari akun-akun laporan

keuangan pada tahun 2015-2018. Meliputi rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas dan rasio profitabilitas.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini berisi kesimpulan yang telah didapat oleh penulis melalui proses pembahasan yang telah dilakukan sebelumnya, sebagai pemecahan dari permasalahan yang ada. Selain itu, penulis juga memberikan saran yang diharapkan bermanfaat bagi CV Millenia Total Solusi dalam menjalankan aktivitas usahanya agar menjadi lebih baik lagi untuk tahun yang akan datang.